

Vergangenheit der Europäischen Union

Alles begann am 9. Mai 1950. Ab diesem Tag an gab es die Europäische Union. Sie ist wie ein Verein. Denn man muss einen Beitrag bezahlen, damit man dazu gehört. Das hat Vorteile und Nachteile. Ein Nachteil ist, dass man das Geld anders nutzen könnte. Noch ein Nachteil ist, dass man sich an alle Regeln halten muss. Ein Vorteil ist, dass man für immer den Euro hat. Noch ein weiterer Vorteil: Wenn eines der 27 Länder Hilfe benötigt, bekommt es von einem anderen Land Hilfe.

Die Europäische Union möchte Frieden für immer. Die Europäische Union setzt sich auch dafür ein den Klimawandel zu stoppen.

Die EU hat sogar eine eigene Flagge. Sie ist dunkelblau mit Sternen darauf und die Sterne sind meist gold-gelb. Es sind 12 Sterne, die in der Mitte einen Kreis bilden.

Früher gab es mal 28 EU-Länder, aber jetzt sind es nur noch 27 EU-Länder. Aber warum? Großbritannien ist aus getreten. Deshalb sind es nur noch 27 und nicht mehr 28. Länder.

Lilly

